

Regierungsratsbeschluss

vom 29. April 2003

Nr. 2003/721

KonzerTanz, Markus Fischer, 4600 Olten: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds

1. Erwägungen

Markus Fischer ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „KonzerTanz – Flamenco und Jazz“. Bei der Gegenüberstellung der ganz verschiedenen musikalischen Ausdrucksformen Flamenco und Jazz entstehen starke Kontraste. Beide Musikstile zeigen gleichzeitig zahlreiche Möglichkeiten der Verbindung auf. Zur Projektgruppe gehören Markus Fischer, Olten (Kontrabass), René Reinmann, Olten (elektr. Gitarre), Lein Derol, Berlin – aufgewachsen in Solothurn (Tanz und Gesang), Christoph Staudenmann, Biel (Schlagzeug) und Jorga Alexander, Berlin (Tanz). Am 9. November 2003 findet eine Aufführung in der Alten Kirche Härkingen und am 5. Dezember 2003 in der Kulturgarage Solothurn statt. Sechs weitere Aufführungsorte stehen bereits fest. Das Budget sieht Produktionskosten von Fr. 11'750.-- und Aufführungskosten (10 Konzerte) von Fr. 26'500.--, bei Einnahmen von Fr. 29'000.--, vor.

2. Beschluss

- 2.1 Markus Fischer, Olten, ist ein Produktionsbeitrag von Fr. 3'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Diese Zusicherung erfolgt unter der Voraussetzung, dass in sämtlichen Werbeunterlagen zu dieser Veranstaltung der Text „**Ein Kulturengagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn**“ erwähnt wird.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag beim Nachweis der Restfinanzierung auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Fischer2.doc
Kant. Finanzkontrolle

Amt für Kultur und Sport (7)

KonzerTanz, Markus Fischer, Dreitannenstrasse 25, 4600 Olten

Gemeindepräsidium der Einwohnergemeinde der Stadt 4600 Olten